
  

NACIONAL METE 

Marcel bajo fuego amigo: crecen las críticas de oficialistas 
por sus reproches a la gestión de recursos en hospitales 
Pu socialis- interós, sino porque hoy día la 

  

  

3 Otras críticas tas Gastón Saavedra, salud pública astá colapaando a 

  

is Astudilo. Las críticas del Hacienda”, añadió el legislador (Oy oficialistas 
ministro de Haciendo, Mario Tres ello, otros parlamenta- [ No sólo del Partido So- 

no fueron bien recibidas por. distanciaran de las decaracio 
tado el oficialismo. Parlamen- — nee del ministro, eubrayando la 
tarios del Partido Socialista, importancia doreconacer adi 
tienda cercana al secretario de — cl situación que anfentala sa. — [e 
Estado, se distanciaron de sus . hd pública, afectada por el das 

La diputada Ana María Gaz- 
mur (Acción Humanista) y 
miembro de la comisión de 
Salud, manifestó que “me 
preocupan las palabras del 

      
    

declaraciones; mientras que - financiamiento d ministro Marcel, porque 
¿tras apuntaron a que “no tado. — Elaenador Gastón Saavedra us Mia Siempre se puede mejorar 
e soluciona con más plata”. (PS) ooñalóque “losnúmerosque - La diputada Astudillo (PS) manifotó que os problemas ens seviiosde a gestión, en eso estamos Marcel abordó los proble- se relejan esque al medio año aladzasnualve inyectando más rra y Saawndr (5) and que 
mas que presentan ciertos ser- ya 0 etá gastado o investido el a us ld pa a cla ea dal establecimientos de salud 
vicios de salud, como las largas 90% del presupuesto, ao gn como si fuesen cualquier 
listas do espera, la inseguridad... ca quo hubo no sólo una mala atra institución habla de 

de acuerdo, pero vera los 

  

   
  

  

y los problemas inancierosque . planificación, sino que el cálew dela salud puedan desarrollar. un mal manejo en el tema 
han llevado a por ejemplo, ce- lo presupuestario no está cum bien su trabajo, sia osole agro= y una falta de empatía para 

rrar pabellones. pliendo con los requerimientos — Enesalínea señaló que “las — gamos que existen tremendos — con as personas. 
En esa línea, el secretario quetienenloshospitalesparas dichos del ministro de Hacien- déficits estructurales porque. “Quizás si Hacienda          

              

  

  

de Estado manifestó: “No quie- funcionamiento da además, dan a entender que — las construcciones son anti-— cumpliera su compromiso 
ro generalizar porque hay se La diputada Danisa As-  ssestarían malgastandolosre-  guasy no seles ha hecho man conla salud, no tendríamos 
vicios, directoras de hospitales tudillo(PS) y miembro de la. cursos, sin ambargo, en miro-  tenimiento, nos encontramos — ll crisis que actualmente 
que hacen mucho esfuerzo pa- comisión de Seguridad de la gión, como en varias regiones — ante un drama enorme que va — afecta alo mayoría de los 
ra manejar bien sus recursos, - Cámara, señaló que “lamen untromendo — mucho más allá dolo que plan- servicios de salud del país 
pero hay otros en los cuales — tablemente los problemas que stas, esca: ministro Marce! y los respectivos recintos 
curra que al mos de junio to- — tenemos en la Región de Ta. Sinsu: tanto de salud primaria co- 
nían gastado el 90% desu pre- — rapac, y enla mayoría de los mos para que los funcionarios. Emol mohospitales", añadió 
supuesto del año” hospitales del país, no se 

    El más duro -y al primero suelven gastando menos pla 
an criticarlo- fue el senador — sino inyectando más secursos 
y miembro de la comisión de En Alto Hospicio, por ejemplo, 
Salud dela Cámara Alto, Juan. pasamos de 108 mil hab 
Luis Castro (PS), quien ayarls . tos en 2017 a más de 140 
respondió: “Es muy fácil des- — este año, según las proyeccio 
de un escritorio hablar de la nes del Ina, pero las autorida- 
ineficiencia, que se gastan — des locales calculan que la ci 
antes la plata, como si despil- fra podría alcanzar los 180 mil 

a [oJog ¡0]-1*] 
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pitales se haga cargo, desde las — 1a sino más bien con una po. 
oficinas dela calls Teatinos, por- — blación que crece más rápido 
que l sitema público n sl presupuesto y tenemos 
to más y estamos indignados, - falencias permanentes porque 
o por nosotros, n por ningún el dinero no alcanza" 

Y “La gestión tiene que ser mejorada, 
revisada, trabajada con los gremios” 
Elsenador socials Alonso de Urresti plnteó ota visión. Señaló que 

sin duda un aspect importante enfa tramitación de a Ley de Presupues- 
to serdel em de sal, "pero aquí y hago sempre a misma reflrón, no. 
todose arregla con más recursos.) tenemos que abajo en os distintos 
sericis de talud, elousentismo en motera de ola y o sólo en al, en 
dltitos servicio público s muy alto y nose compadece. Nos legabauna, 
enuncia por ejemplo propésit del servico de salud, que hablo un méd. 
«oque teniacencia en lector público pero en la orde trabajaba sn pro- 
blema enel sector privado, esos son abusos y ahreo quelo estión de os 
servicios de salu junto la gestión de os propos hosptae tene ue ser 
también mejorado revisado, tobojada con los gremios, trabojoda con as 
dlstintesinstitcines, per y insisto no odo se ameglacon mayor dinero 

"En salud algo sucede que no estamos mejorando una seri e indico. 
dores, yo ceo que hay que revisar procedimientos hay que reisar el tra- 
baja e lo especialistas. mi me preocupo y aqui hablo de los médicos, de 
losmédicos que ls especiaistas se estónsobre concentrando en Santiago, 
o quieren quedarse en regiones, lo devolución de becas no e produce en 
lostemioños adecuados y creo que hay que mirar en su conjunto recursos 
pero también una mirada integral grep 
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